



☆ 運動会 力いっぱいがんばり、楽しみました ☆ 10月12日(日)

年少さん初めての運動会



準備体操のテーマは
「マッチョ」子どもたちの動きに
会場全体が和みました。



大好きな先生と走るよ！



子育て支援センター
にこにこクラブに来ている
子どもたちも走りました。



☆ 思い切り体を動かしてリズム表現 ☆



友達みんなですると
楽しくて、一人ではでき
ないこともできるよね。



年少、年中さんは、かわいい
ペンギンになつてダンス！



年長さんの
素晴らしい
演技！





☆ お父さん、お母さんと一緒にがんばり、楽しみました。 ☆



年少さんは
親子でドライブ



年中さんは
親子でお買い物



年長さんはビーチフ
ラッグ(ペットボトル)
で親子対決！
本気でした。

運動会を迎える
まで難しいこと
やうまくいかな
いこともたくさん
ありました。

あきらめずに
取り組む姿。
すごいです！



すぐに起き上がり、
最後まで走りました



せーの！



年長さん自身
満足する素晴らしい演技！

年中さんも憧
れて園児席の
前で踊っていました。

